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☆ 司会進行  SAA – 森本弘之 君 

 
 
 
 
【会員お誕生日】 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

森本弘之 君 
 

  会長 栗林久一 君 

2022 年度がスタートして早一週間が過ぎました。山本幹事と

恒例の御坊ロータリークラブ・御坊南ロータリークラブさんの挨

拶廻りも無事終えることができ、我がロータリークラブも良いス

タートを切らせて頂きました。 

私の年度のクラブ週報の表紙の写真ですが、この写真は私

の住んでいる地区にる岩内 1 号古墳です。被葬者は大変位の

高い人物であったと考えられています。その候補の一人として

処刑された悲劇の皇子「有間皇子」があげられます。 

話は変わりますが、7 月 8 日に、とんでもない事件が起こりま

した。奈良市内で衆議院議員選挙の街頭演説をしていた、安

倍元総理大臣が、背後から近付いてきた男に銃撃され、命を

失いました。民主主義国の現在日本で、このような卑怯極まり

ない犯行があってよいものなのでしょうか。断じて許せるもので

はありません。安倍氏の突然の退場は日本にとって計り知れ

ぬ大きな損失であると思いました。心よりご冥福をお祈りいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そしてここにきて、新型コロナウイルスの感染者が増えており

ます。7 月 12 日に感染者が全国で 7 万人を超えるのは 3 月 3

日以来とのことでした。その日は、和歌山県での感染者は 609

人、御坊保健所管内では 54 人でした。 

今後のどうなっていくのかという心配はありますが、警戒しなが

ら見守っていきたいと思います。これで告知といたします。 

 

   幹事 山本敦弘 君 

○委員会活動報告のあとクラブ協議会報告があります。 

 

 

【前年度幹事】  細川幸三 君 
前年度５２万円の予算が余りましたので１４万円を積

立金に振り替えましたので今年度はみなさんから徴収し

ません。 

 

 SAA  森本弘之 君 

◇栗林久一君 暑い日が続いています。熱中症に気をつけて 

ください。 

◇細川幸三君 毎日暑い日が続きます⤵皆さん夏バテには気 

を付けましょう!! 

 

 ｢各委員会新年度の抱負｣ 

〇職業奉仕委員会 細川幸三君 

＊職業奉仕の理念について学ぶ 

職場見学の実施。 

 

〇社会奉仕委員会 稲垣 崇 君 

＊３年先を見据えた計画を立てて 

活動していき 

たいと思います。 

 

 

 

 

 

○国際奉仕委員会 玉置真司 君 

＊教えてもらいながら活動して 

いきたいと思います。 

会長の告知 

幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプログラム 

Celebration 



 

次回例会のご案内 
 

★8/3 例会は 

 クラブフォーラムです。 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

6月22日 の修正出席率

14名 5名 9名 64.3%

〇青少年奉仕委員会 東本慎司 君 

＊御坊東ロータリー表彰を今年もやりたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

〇親睦委員会 山本敦弘 君 

＊色んな所のお弁当を頼んでみます。 

 

 

 

 

 

 

 

〇プログラム委員会 小池佳史 君 

＊予算１０万円。例会に出席する 

のが楽しみになり興味をもてる 

ようなプログラムを企画します。 

＊地域で活躍している団体等の 

代表者に卓話を依頼する。 

＊会員及び会員家族がともに楽し 

み、親睦を深めることができるプロ 

グラムを実施する。 

 

〇出席委員会 山本敦弘 君 

＊出席してください 

 

〇会報・広報・雑誌・記録委員会 

〇ロータリー情報委員会      尾崎達哉 君 

＊誠意を込めてやらせていただきます。 

ホームページも開設しています 

ので是非見てください。 

又、掲示板もありますので 

皆さんも書き込みしてください。 

 

○米山委員会 細川幸三 君 

＊今年度は奨学生を受け入れは行いません。来年度はぜひ

受け入れたいと思います。寄付金一律６，０００円頂いていま

す。特別寄付一人１０，０００円を行っていただきたいと思いま

す。今年度は米山奨学生の卓話を頼みたいと思います。 

 

○会員増強委員会 稲垣 崇 君 

＊会員を増やせるよう頑張っていきたいと思います。 

皆様、会員の推薦お願いします。 

 

  出席委員会 玉置真司 君 
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